
 平成27年2月18日(水)、ホテルグランド

ヒル市ヶ谷において、東京B地区会(代表

幹事：安永登、情報技術開発(株) 代表取

締役会長)が開催された。参加者は50名。 

 開会にあたり安永代表幹事から「JISA

は設立30周年を迎え、ロゴも変わった。

我々も気持ちを新たにして業界のため寄与

したい。」挨拶があった。 

議事に入り、まず経済産業省 商務情報政策局 情報処理振興課 柳田大介課長補佐

から、26年度補正予算及び27年度当初予算案、攻めのIT経営、情報経済小委員会に

ついてなど経済産業省の情報政策について説明があった。 

次に JISA 河野副会長･専務理事から、最近の経済・業界動向(特サビ動態統計、DI

調査)、自民党 内閣部会･ＩＴ戦略特命委員会に提出した「パーソナルデータの利活

用に関する制度改正に係る法律案の骨子(案)に対する意見」、ソフトウェア開発委託

取引における受注チェックシート、国際会議関係などについての説明のほか、JISA

ダーバーシティ戦略について、取り組みの説明と賛同への呼びかけがあった。 

最後に安永代表幹事から平成27･28年度の東京B地区会が推薦する理事候補者につ

いて「10名の推薦がJISA本部に寄せられているが、東京B地区会が推薦する2名の選

出については代表幹事に一任願いたい。」と提案があり、異議なく了承された。 

休憩を挟んで、ガートナージャパン(株)

日高信彦代表取締役社長による講演「ＩＴ

が起こす新たな産業革命」が行われ、日高

氏がＣＥＯやＣＩＯとの交流で得た情報を

織り込みながら、最近の技術トレンドや内

外のユーザ企業トップの考え方などについ

て話をした。 
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平成 27 年 2 月 19 日(木)、ＪＪＫ会館に

おいて、東京 A 地区会(代表幹事：安藤文

男、アイエックス・ナレッジ(株) 代表取

締役社長)が開催された。参加者は 61 名。 

 

開会にあたり安藤代表幹事より「金融･

製造業を中心にＩＴ投資に積極的な状況で

ある。情報交換しながら知恵を出し合っ

て、当業界の発展のため、協力関係を築い

ていきたい。」と挨拶があった。 

 

議事に入り、まず経済産業省 商務情報政策局 情報処理振興課 高浜広和係長か

ら、26 年度補正予算及び 27 年度当初予算案、攻めの IT 経営、情報経済小委員会に

ついてなど経済産業省の情報政策について説明があった。 

 

次に JISA 河野副会長･専務理事から、最近の経済・業界動向(特サビ動態統計、DI

調査)、自民党 内閣部会･ＩＴ戦略特命委員会に提出した「パーソナルデータの利活

用に関する制度改正に係る法律案の骨子(案)に対する意見」、ソフトウェア開発委託

取引における受注チェックシート、国際会議関係などについての説明のほか、JISA

ダーバーシティ戦略について、取り組みの説明と賛同への呼びかけがあった。 

 

最後に安藤代表幹事から平成27･28年度の東京A地区会が推薦する理事候補者につ

いて「10名の推薦がJISA本部に届いているが、東京A地区会が推薦する2名の選出に

ついては代表幹事に一任願いたい。」と提案があり、異議なく了承された。 

 

休憩を挟んで、2008 年の北京オ

リンピックで女子ソフトボール日本

代表を金メダルに導いた、齋藤春香

前監督の講演「私のソフトボール人

生」が行われた。齋藤氏は、選手と

して出場した 3 回のオリンピック

の敗因をしっかり分析し、選手の気

持ちをひとつにできたことが金メダ

ル獲得に繋がったと語った。 
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平成 27 年 2 月 23 日(月)、名古屋観光ホテルに

おいて、中部地区会(代表幹事：田中孝明、(株)中

電シーティーアイ 代表取締役社長)が開催され

た。参加者は 44 名。 

 

開会にあたり田中代表幹事から「中部地区は

ものづくりが強い地域と言われており、リニア新

幹線、ＭＲＪ(ジェット機)、燃料電池自動車の開発など明るい話題が多く、元気な状

態である。当業界も受注が活況になることを期待したい。」と挨拶があった。 

 

続いて JISA 原孝副会長から「JISA は設立 30 周年を迎え、これからの 10 年への

新しい一歩を踏み出した。仕事のブランド化を図り、プライスアップを目指していこ

う。良いものを高く売ろう！」と挨拶があった。 

 

次に経済産業省 中部経済産業局 地域経済部 産業技術･人材･情報政策課 長谷川

貴弘情報政策室長が「ものづくりにセキュリティを加えて、更に競争力を高めること

ができるよう、支援していきたい。」と挨拶された。 

 

議事に入り、まず経済産業省 商務情報政策局 情報処理振興課 平山利幸課長補佐

から、26 年度補正予算及び 27 年度当初予算案、攻めの IT 経営、情報経済小委員会

についてなど経済産業省の情報政策について説明があった。 

 

次に JISA 河野副会長･専務理事から、最近の経済・業界動向(特サビ動態統計、DI

調査)、自民党 内閣部会･ＩＴ戦略特命委員会に提出した「パーソナルデータの利活

用に関する制度改正に係る法律案の骨子(案)に対する意見」、ソフトウェア開発委託

取引における受注チェックシート、国際会議関係などについての説明のほか、JISA

ダーバーシティ戦略について、取り組みの説明と賛同への呼びかけがあった。 

 

最後に地区会事務局から、平成 27･28 年度の中部地区会が推薦する理事候補者に

ついて、JISA 本部に 2 名の推薦が寄せられているので、この 2 名を地区会推薦者と

したい旨提案があり、異議なく了承された。 

 

休憩を挟んで、「ペンギンの不思議」と題して(財)名古屋みなと振興財団 名古屋

港水族館 栗田正徳飼育展示部長の講演が行われ、栗田氏からペンギンの種類や特

徴、体質、習性などについて詳しい解説があった。 

（赤尾） 

中 部 地 区 会 

 


